Abmeldung bei Umzug

Sie ziehen ins Ausland.

Dann müssen Sie sich in Mannheim abmelden.

Sie können sich abmelden:

• Über das Bürger-portal.

Hier finden Sie das Bürger-portal.

Mit einem Brief.

Das ist die Adresse:

Bürgerservice

K7

68159 Mannheim

Für die Abmeldung mit dem Brief brauchen Sie:

Einen Melde-schein.

Hier können Sie den Melde-schein herunterladen.

Füllen Sie den Melde-schein aus.

Unterschreiben Sie den Melde-schein.

Eine Kopie von Ihren Personal·ausweis.

Oder eine Kopie von Ihren Reise-pass.

Mit einer E-Mail.

Das ist die E-Mail Adresse:

buergerservice@mannheim.de

Für die Abmeldung mit einer E-Mail brauchen Sie:

Einen Melde-schein.

Hier können Sie den Melde-schein herunterladen.

Füllen Sie den Melde-schein aus.

Unterschreiben Sie den Melde-schein.

Eine Kopie von Ihren Personal-ausweis.

Oder eine Kopie von Ihren Reise-pass.

• Persönlich bei den Bürger-services.

Hier finden Sie Infos über die Bürger-service-büros.

Hier können Sie einen Termin vereinbaren.

Für die persönliche Abmeldung bauchen Sie:

Einen Melde-schein.

Hier können Sie den Melde-schein herunterladen.

Füllen Sie den Melde-schein aus.

Unterschreiben Sie den Melde-schein.

Ihren Personal-ausweis.

Oder Ihren Reise-pass.

In dieser Zeit können Sie sich abmelden:

- Eine Woche vor dem Umzug.
- Zwei Wochen nach dem Umzug.

Mannheim ist nicht Ihr Haupt-wohnsitz

Zum Beispiel:

Sie haben 2 Wohnungen.

Eine Wohnung ist in Berlin und einen Wohnung ist in Mannheim.

Die Wohnung in Berlin ist Ihr Haupt-wohnsitz.

Das bedeutet:

In der Wohnung in Berlin leben Sie die meiste Zeit.

Sie ziehen aus der Wohnung in Mannheim aus.

Das bedeutet:

Sie ziehen aus Ihrem Neben-wohnsitz aus.

So können Sie sich abmelden:

 Die Melde behörde in Berlin kann die Abmeldung machen. Oder der Bürger-service in Mannheim kann die Abmeldung machen.

Umzug in Deutschland

Sie ziehen in Deutschland um?

Dann müssen Sie sich nicht abmelden.



Dieser Text wurde übersetzt vom Büro für Leichte Sprache der Gemeindediakonie Mannheim und von Werkstattbeschäftigten der Gemeindediakonie auf seine Verständlichkeit geprüft.

Die Bilder in diesem Text sind von: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013